

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 16.03.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage von Hagen Aktivhier: Straßen durch Kleingartenanlagen am Goldberg
0256/2022

Herr Lichtenberg führt aus, dass am Goldberg kein verkehrsberuhigter Bereich eingerichtet werden könne, da dort keiner wohnt und auch keine Aufenthaltsqualität angestrebt werden könne. Es handelt sich um eine Tempo-30-Zone die für diesen Bereich ausreichend erscheint. Es sei möglich, zur Verdeutlichung dort Piktogramme aufzubringen.

Herr Quardt teilt mit, dass in diesem Bereich selbst Tempo 30 km/h kaum möglich sei.

Frau Masuch macht deutlich, dass es für Fußgänger sehr unangenehm sei, wenn Fahrzeuge zu schnell und zu dicht an den Personen vorbeifahren. Eine Ausweichmöglichkeit sei kaum gegeben.

Frau Buchholz sieht hier jedoch auch keinen Ansatz zu einer Veränderung und sieht nur die Möglichkeit der gegenseitigen Rücksichtnahme.